
Procès-verbal du 
Conseil Régionale de l'ASSÉ à Montréal

7 octobre 2010
au CÉGEP Bois-de-Boulogne

Présences :
Guillaume (AEMSP) Kenna (AGEBdeB) Delphine (SOGÉÉCOM)
Hugo (AFESH) Alexandre (AGEBdeB) Dominique (AGECVM)
Fannie (SECVM)  Audrey (DSU) Maude (Mob-
Concordia)
Michael (dsu)

0.Ouverture

Ouverture à 18 h 59
Proposée par AÉMSP-UQAM
Appuyée par AFESH-UQAM
Adoptée à l'unanimité

1.Procédures
1.1 Animation secrétariat

Que Hugo et Delphine fassent respectivement l'animation et le secrétariat.
Proposée par AÉMSP
Appuyée par AGECVM
adopté à l'unanimité

1.2 Lecture et adoption de l'ordre du jour

Que l'on adopte l'ordre du jour suivant     :   
0. Ouverture
1.0 Procédures

1.1 Animation et secrétariat 
1.2 Lecture et adoption de l'ordre du jour 
1.3 Lecture et adoption du procès-verbal 

2.0 tour de table
3.0 instances

3.1 Retour congrès
3.2 Prochain CoCo

4.0 grève
5.0 actions
6.0 budget
7. Prochaine réunion
8. Varia 
9. Levée 
Proposée par AÉMSP-UQAM
Appuyée par AGECVM
Adoptée à l’unanimité

1.3 Lecture et adoption du procès-verbal 



Que l'on adopte tel quel le procès-verbal de la réunion du 9 septembre.
Proposée par SECMV
Appuyée par AÉMSP
Adoptée à l'unanimité

2.0 Tour de table

Tour de table sur la situation dans les associations. 

AFESH ; Il y a 5 personnes sur l'exécutif, il manque de gens au comité mob. Ils ont sorti un nouveau  
tract et une affiche sur la rencontre des partenaires.

SECMV : il y a 2 nouveaux (besoin de formation), et il y a eu une démission, donc ils sont maintenant  
4 sur l'exécutif, et il n'y a pas de comité mob. 

AGEBdeB : il y a eu 5 démissions sur l'exécutif en début d'année, qui ont été remplacés par des  
nouveaux-nouvelles. Le campement contre les tarifications a bien été, il n'y a pas eu tant de gens aux  
ateliers, mais beaucoup qui viennent chercher de la bouffe et semblent réceptifs. (Près de 500 repas  
ont été servis mercredi) L'AG a réaffirmé la position pour la gratuité scolaire, à 100 contre 10.

Dawson (association affiliée à la CFS (fédération étudiante anglophone): Actuellement, la campagne  
principale est contre les frais de scolarité. (5000 signatures pour abolir les frais de scolarité)
Les autres campagnes à côté : contre l'abolition du registre des armes à feu, pour le droit des  
homosexuels à donner du sang lors des collectes.
Ils sont les seuls au Québec à faire partie de la CFS, cherchent quelque chose de plus provincial.

AGECVM : Ils ont sorti un journal (le carré rouge), l'exécutif est plein, il y a un gros comité de mob,  
quelques nouveax-nouvelles. Un comité femme a été créé récemment.

Concordia (Réseau Free education montreal, pas l'association de l'université) : il y a eu une 
manifestation récemment, pas beaucoup de participation, mais une bonne couverture médiatique.

AÉMSP : Ça va moyennement, il n'y a pas beaucoup de gens qui font de la mobilisation. 

SOGÉÉCOM : Ça va bien, il y a beaucoup de nouveaux-nouvelles sur l'exécutif, besoin de formation,  
beaucoup de problèmes internes à cause de l'agrandissement du cégep. 

3.0 Instances
3.1 Retour sur le congrès

Questionnements par rapport à la position adoptée sur les états généraux et par rapport au rejet de la  
propositions de journée d'actions locales. 

3.2 Prochain Conseil de Coordination

Le prochain Conseil de Coordination est jeudi prochain. 

Il sera question de l'Ultimatum express pour la manifestation du 21 octobre et la rencontre des  



partenaires universitaires. Il faudrait qu'il sorte pour le 18 octobre maximum. 

Que Guillaume Vézina et Keena Grégoire soient délégués du CRAM au Conseil de coordination.
Proposée par AFESH-UQAM
Appuyée par AÉMSP-UQAM
Adoptée à l'unanimité

Que l'on destitue Anik Longpré au poste de coordonnatrice du CRAM.
Proposée par AFESH-UQAM
Appuyée par SOGÉÉCOM
Adoptée à l'unanimité

4.0 Grève

Tour de table sur les possibilités de grève dans les différentes associations. 

L'AÉMSP et l'AFESH ont déjà voté de tenir une AG de grève en novembre pour la rencontre des  
partenaires.

À BdeB le comité de mob va amener en AG de tenir une grève de la durée du sommet (probablement 2  
jours), plus une journée.

Concordia : il n'y aura probablement pas de grève, peut-être une participation à la manifestation  
contre la rencontre des partenaires universitaires, ils se concentrent sur l'éducation populaire pour le  
moment. 

Dawson :  ils n'ont pas encore eu le temps d'en parler, mais il n'y aura probablement pas de grève. 

Le SECMV va proposer à la prochaine AG (probablement 27 octobre) de faire une AG de grève à la  
mi-novembre (probablement 10 novembre). Même chose à Maisonneuve (AG le 19 octobre).

Appel à faire de la mob à Marie-Victorin. 

5.0 Actions

Il est proposé qu'une journée d'actions locales soit appelée le 24 novembre, qu'elle soit coordonnée par 
le CRAM et que ce dernier invite l'ensemble des associations membres de la région de Montréal à y 
participer. 
Proposée par AGEBdeB
Appuyée par SECMV
Adoptée à l'unanimité

Manifestation régionale le 21 octobre, à 13 h, au carré Berri, d'une durée d'environ 1 h.

Que l'AFESH prépare les discours, l'AGEBdeB s'occupe de la logistique et du trajet, et l'AGECVM de 
la bannière de tête. 
Proposée par l'AFESH-UQAM
Appuyée par l'AGEBdeB
Adoptée à l'unanimité



Que des associations étudiantes du CRAM fassent des tournées d'appel régionales pour favoriser la 
participation des associations non membres de la région.
Proposée par l'AFESH-UQAM
Appuyée par l'AÉMSP-UQAM
Adoptée à l'unanimité

Que l'AÉMSP envoie un tract pour la manifestation et le fichier de l'affiche sur Assé-Support.
Proposée par l'AFESH-UQAM
Appuyée par l'AÉMSP-UQAM
Adoptée à l'unanimité

6.0 Budget

On a dépensé 300$ pour la dernière action. 
Il reste donc 200$  sur notre budget. 
Invitation aux associations membres à faire un don au CRAM. 

7.0 Prochaine réunion

Que la prochaine réunion soit le 19 octobre à 18 h 30 à St-Laurent.
Proposée par AÉMSP-UQAM
Appuyée par AGECVM
Adoptée à l'unanimité

8.0 Varia

Il y a eu une tournée des associations à l'UQAM par la CADEUL sur leur proposition de taxe sur la  
masse salariale, ou d'autres mesures de contribution à l'éducation des entreprises. 

9.0 Levée
Levée à 20 h 46
Proposée par l'AFESH-UQAM
Appuyée par l'AÉMSP-UQAM
Adoptée à l'unanimité


